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QUANTO TEMPO

TEM·O TEMPO?
CARNAVAL 20 IS'
Esc'olas de Samba aguardam,
repassesdoGovernodoEstado
Entidades filiadas a- LIESLA, ,já entregaram seus projetos na.

19a SDR, que os encarnlnhoupara a capital, onde estão sendo
analisadas as propostas e que espera-se sejam' aprovadas já
nos próximos dias. Página 5 _.

"Écomvocê,eéa�óra.Seja'0protagohista
da sua própria história, mas não espere
que a felicidade venha apenas no final.
Viva, ame, deixe sua marca, e seu tempo
nunca-mais será perdido".
Gabriela Pedroso
Página 4

! '.

As praias do Farol, Cardoso e da

Tereza, em nossa cidade, serviram de
cenário para um grupo c!�s'principais .

,.- ,surfistas do BrasilEMarina'Werneck,
.

�, Chloé C,almon, Claudinha Ggnsalves,
Bruna Schmitz, Bárbara M�lIer e

Marcela Wi-U) que integram c'Canal
'- \

.

OFf, com participação de Nicole

Paêelli, atleta profissional de St1nd
Up P-addle, que já gravou prograrrias

aqui com o reality show Família
Pacelll. O programa Por Elas, que

terá 13 episódios, deverá ir ao ar em

janeiro. É um reality show com, seis
meninas surfistas, a exemplo do que
já aconteceu em Noronha por Elas,

apresentado este ano'

pelomesmo canal.

\

. EDU.ARDO.MOREIRAEM PR'OL

.,' �

.pE REFORMA,POLíTICA
.

- .

USó desta f;;rma téremos.rnudcnças válidas para a eleição de
2016. O PMDB sai �a frente defendendo a urgência da reforma
POlftica,. alin'himdo os pontos' de vista e ajudando a construir de
fato uÍlla proposta" � '"

.. .

.

'.r '

COntrapomo
. Página 2 .

VI·LAVITORIA
GANHA UM

IINOVO"
GINÁSIO DE

ESPORTES
Páginas 12 e 13
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COMARCA DE

DE LAGUNA
Com a transferência

da dra. Lara Zanotelli,
para Tubarão, assumiu
interinamente o

comando da 1" Vara,
a juíza substituta, dra
Rachel Bressan. O

efetivo, já nomeado, será
o dr. Fabiano Antunes

da Silva, transferido de

Curitibanos. A saber que
o nosso Fórum conta

com os juízes, drs. Paulo
da Silva Filho e Renato

Muller Bratti.

DIRIGENTES

LOJISTAS
O presidente Samir

Ahmad, da Câmara
• deDirigentes Lojistas
de Laguna, na sexta-
feira C:�1), participou
na capital, dos atos de

inauguração da nova sede

da FCDL-SC(Federação _

das Câmaras de Dirigentes
Lojistas. A cerimônia
contou ainda com a

apresentação da diretoria
eleita para .a gestão de

2015 a 2017, tendo na

presidência o empresário
Ivan Tauffer, de São

Miguel do Oeste. Do sul

integram a diretoria,
Gisele Tonetto, de Turvo,
eleita vice-presidente
de aperfeiçoamento
empresarial e jovem
cedelista e Walmor Jung,
de Tubarão, eleito vice

presidente de patrimônio.

EDUARDO MOREIRA EM PROL DE REFORMA POLíTICA

Representando Santa

Catarina, o vice- \

governador e presidente
licenciado do pMDB

estadual, Eduardo Pinho

Moreira, na quarta-
feira (5) participou
em Brasília de reunião

do conselho político
do PMDB Nacional,
quando foi proposto um

"grande projeto" em

prol da reforma política.
Moreira contribuiu

defendendo o consenso

urgente para que a

partir do dia 1° de

fevereiro o Congresso
analise a proposta e seja
votada até setembro.

pontos como o fim da

eleição proporcional;
a reformulação da

propaganda política: e

as eleições conjuntas
e não mais a cada dois

anos, entre outros. "O
PMDB sai na frente
defendendo a urgência
da reforma política,
alinhando os .pontos
de vista e ajudando a

construir de fato uma

proposta", destaca
Eduardo Moreira, que

ainda na terça-feira (4)
junto com os senadores
Luiz Henrique e Casildo

Maldaner, • senador
eleito Dario' Berger,
bancada federal,
prefeito Elizeu Mattos,
de Lages e pelo
coordenador regional
da campanha pró Dilmal
Michel, pelo PMDB,
Adenor Piovesan, foi
recebido com um jantar
pelo vice-presidente
Michel Temer.

JAYME

ZANATTA
Archimedes Naspolini
Filho, uma das penas
brilhantes do nosso sul,
4" feira (5) lançou em

Criciúma o livro Jayme,
passando a limpo os

80 anos do empresário
Jayme Antonio Zanattta.

r:

i

Datas-Históricas
.

i_,.I:III'.
» 07 -1915 - Dom JoaquimDomingos de Oliveira,
bispo diocesano, proíbe os peditórios com a

bandeira do Divino Espírito Santo.
» 09 - 1834 - Assume a presidência daProvíncia-de
Santa Catarina, o segundo vice, Fonseca Gaivão,
que aqui é nome de uma avenida ligando os bairros

Magalhães e Mar Grosso.
» 09 - 1839 - Com a fi nalidade de conter os insatisfeitos, e

.

pressionado por Canabarro, Garibaldi ataca Imaruí, ficando o

episódio conhecido como o Saque de Imarui;
» 10- 2000 - Em condecoração distinguida pelo vice-almirante
Izidério de Almeida Mendes, comandante do 5° Distrito Naval,
recebem aMedalha "Amigo daMarinha", a vice-prefeita eleita
e presidente da Associação da Mulher Lagunense Hilda Soares

Bicca, presidente da Associação Comercial e Industrial de
,

Laguna, Arquimedes de Souza,'e o diretor e editor do Jornal de

Laguna,Márcio Matos Carneiro.
» 1 O - 2000 - O ministro Eliseu Padilha, dos Transportes, assina
Ordem de Serviço, liberando R$ 3 milhões para as obras de retifi
cação do molhe sul do porto 'de Laguna. A solenidade aconteceu

no próprio terminal, com a presença do deputado federal Edson
Bez de Oliveira e de outras lideranças políticas da região.
» 12 - 1997 - Para falar aos servidores da Agência local, visita
Laguna o presidente do INSS - Instituto Nacional de Seguridade
Social, LuizAlberto Lazinho.

"Só desta forma

teremos mudanças
válidas para a eleição de

2016", explica. Segundo
Eduardo, o partido criará
agora uma comissão

específica para dar

sequência às tratativas,
porém já existe

consenso em diversos

\

MARIA INÊS ULIANO
A dedicação e o trabalho

deserl�olvido por Maria Inês Uliano,
junto a chefia de gabinete do

prefeito Everaldo dos Santos, tem.
merecido o destaque que ela vem

ganhando na cidade, atendendo e

procurando dar solução a todas as

questão que são levadas ao chefe do

poder executivo lagunense.

Previsão do Temeo

DRAGAGEM
Agora é definitivo. Em
18 de novembro serão

abertas as propostas para'
as obras de dragagem
do rio da Camiça.em

Campos Verdes e

assim promovendo o

desassoreamento que
beneficiará os dedicados

pescadores da região.

//��i�:;:::�;�:�'�'�/?�,&i p����;�r��P:��ir!����:���:��:i!���e�!:r>
,
no decorrer do dia. Risco de temporal isolado
com raios e queda de granizo. Temperatura mais
elevada antes da passagem da frente fria. Vento
de nordeste a noroeste, fraco a moderado com

rajadas.
Amanhã (8): Céu encoberto com - chuva
isolada ainda pela manhã. No decorrer do dia,
o sol aparece gradativamente. Temperatura em

elevação à tarde, com ar abafado devido à alta
umidade do ar. Vento de noroeste virando a

sudeste, fraco a moderado com rajadas.
Domingo (9): Tempo estável com predomínio
de sol devido a atuação de uma massa de ar

seco. Temperatura elevada. Ventos de sudeste a

leste, fraco a moderado.

AMANHÃ

Tabuas das marés

DOMINGO

Fases da lua

01:53=0.6 - 20:53=0.1

O' Cheia- até 13

) • Minguante - de 14 até 21

•• Nova- de 22 até 28

( - Crescente - de 29 até 6/12

01:15=0.7 - 20:19=0.1

�REAMAR
HOJE
PREAMAR BAlXAMAR BAlXAlIfAR

Fonte: Climerh - Epagri

PREAMAR • BAlXAMAR

02:24=0.6 .: 21:30=0.1

POSSE NA
(AMARA

Luiz Felipe Remar, 1°

suplente depois de
cobrir os 30 dias iniciais
da licença do vereador /

Thiago Duarte, definiu
por retornar ao comando
da secretaria municipal

de Saúde. E já que
Thiago solicitou mais 30
dias, foiconvocado para
ocupar a sua cadeira no

Legislativo lagunense o

2° suplente, Hirã Floriano

Ramos, tendo assumido

quarta-feira (5).
Todos são do PMDB.

�

PESCARIA

BRAVA
O prefeito Antonio

Avelino Honorato,
aproveitou a reunião

da Amurei, n� último
dia 30, para apresentar

a bandeir:a oficial do
vizinho município,

escolhida a partir de
concurso público. Nela

estão retratados os

pescadores artesanais, a

produção rural, a religião
e a produção moveleira -

de Pescaria Brava ..

Falecimentos

Dia3!
� Nelson José Figueiró (Nelson
Gaúcho), 66 anos. Residia em
Ribeirão Pequeno.

Dia2
- Olino Custódio de Córdova,
69 anos. Residia no Centro.

DiaS
Severiano Minervina

Marcelino, 65 anos. Residia
no Magalhães.
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Gente
de nossa terra

Desembargador
Rid Silva

*Jo/09/1925-
+30/11/1985

c'"

Filho de Jovelina P. da Silva e de
Eduardo Silva, o desembargador
Rid Silva nasceu em IOde setembro
de 1925 em Laguna. Em 1943;
graduou-se na Faculdade de Direito
de Santa Catarina, iniciando sua

carreira como Juiz Substituto em

15 de maio de 1954, na Comarca
de Joaçaba. No mesmo ano foi

� .-

'"

nomeado Juiz: deDireito efetivapara
a Comarca de Bom 'Retiro, função
que exerceu também nas Comarcas
de Videira, Curitibanos, Caçador,
Brusque, Criciúma, Urussanga,

Leonardo

-Boff leonardoboff.wordpress.com

_
A difícil passagem do tecnozóico ao ecozóico

As grandes crises comportam grandes está, finalmente, em jogo com a questão
decisões. Há decisões que significam vida climática? Estão em jogo duas práticas em

ou morte para certas sociedades, para uma
- relação à Terra e a seus recursos limitados.

instituição ou para uma pessoa. A situação Elas fundam duas eras de nossa história: a
atual é a de um doente ao qual o médico tecnozóica e a ecozóica. Na tecnozóica se -

diz: ou você controla suas altas taxas de utiliza um potente instrumental, inventado
colesterol e sua pressão ou vai enfrentar nos últimos séculos, a tecno-ciência, com
o pior. Você escolhe. A humanidade a qual se explora; de forma sis�emátic�
como um todo está com febre e doente e e com cada vez mais rapidez todos os

devê decidir: ou continuar com seu ritmo recursos, especialmente em beneficio para
alucinado de produção e consumo, sempre _ as minorias mundiais, deixando à margem
garantindo a subida do PIB nacional e grande parte da humanidade. Praticamente
mundial, ritmo altamente hostil à vida, toda a \ Terra foi ocupada e explorada.
ou enfrentar dentro de pouco as reações Ela ficou saturada de toxinas, elementos
do sistema-Terra quejá deu sinais claros' químicos e gases de efeito estufa a ponto
de estresse global. Não remoemos um de perder sua capacidade de metabolizá
cataclisma nuclear, não impossível mas los. O sintoma mais claro desta sua

improvável, o que significaria o fim da incapacidade é a febre qúe tomou conta

espécie humana. Receamos isto sim, do Planeta. Na ecozóica se considera a

como muitos cientistas advertem, por uma Terra dentro da evolução. Por mais- de l3,7
mudança repentina, abrupta e dramática bilhões de anos o universo existe e está
do clima que, rapidamente, dizimaria em expansão, empurrado pela insondável
muitíssimas espécies e colocaria sob energia de fundo e pelas quatro interações
grande.risco a nossa civilização, Isso não é que sustentam e alimentam cada coisa. Ele
uma fantasia sinistra. Já o relatório do IPPC constitui um processo unitário, diverso

-

e

de 2001 acenava para esta eventualidade. complexo que produziu as grandes estrelas
O relatório da U.S� National Academy vermelhas, as galáxias, o nosso Sol, os

of Sciences de 2002 afirmava "que planetas e nossa Terra. Gerou também as

recentes evidências científicas apontam primeiras células vivas, os organismos
para a presença de uma acelerada e vasta multicelulares, a proliferação da fauna e da

mudança climática; o novo/paradigma de flora, a autoconsciência humana pela qual
uma abrupta mudança no sistema climático nos sentimos parte do Todo e responsáveis

- está bem estabelecida pela pesquisa já há pelo Planeta. Todo este processo envolve a

10 anos, no entanto, este conhecimento Terra até o momento atual. Respeitado em
é pouco difundido -e parcamente tomado sua dinâmica, ele permite a Terra manter

em conta pelos analistas sociais". Richard sua vitalidade e seu equilíbriio. O futuro se

Alley, presidente daU.S. NationalAcademy joga entre aqueles comprometidos com a

of Sciences Committee on Abrupt Climate era tecnozóica com .os riscos que encerrà
<éhange com seu grupo comprovou que, ao e aqueles que assumiram a ecozóica, lutam
sair da última idade do gelo, há 11 mil anos, para manter QS ritmos da Terra, produzem
o clima da Terra subiu 9 graus em apenas e consomem dentro de seus limites e- que
10 anos (dados em R.W.MílIer, "Global colocam a perpetuidade e o bem-estar
Climate Disruption and Social Justice, N.Y humano e da comunidade terrestre como

2010). Se isso ocorrer consosco estaríamos seu principal \ interesse. sé não fizermos
enfrentando uma .hecatombe ambiental e estapassagem dificilmente escaparemos do
social de conseqüências dramáticas. O que; abismo, já cavado lá na frente.

Blumenau e da Capital, tendo
nesta última assumido a Direção
do Foro em-1971. Foi promovido
por merecimento ao cargo de

desembargador _
do Tribunal de

Justiça em 24 _ de junho de 1974.
Em 11 de julho de 1980 assumiu
a Vice-Presidência do Tribunal de

Justiça, por convocação e, em 1.0
de março de 1982, por eleição, em

-

sessão plenária. Faleceu em nossa

capital, em 30 de novembro
_

de
i985. O FÓrum- de Florianópolis
leva o seu nome;

Especial
-

AEDUCACAO
•

E�OS PAIS
Na última década, Na Malásia, 85%. Em

acompanhamos um Hong Kong, o índice é
-, crescimento silencioso, de 81%. Em Cingapura,
constante e consistente 80%; Indonésia 77%;
que os países asiáticos e Taiwan 74%. Em

fizeram e estão ainda contrapartida o Brasil,
fazendo na Educação. aparece ocupando as

Destaque _

visívef pará últimas posições, como

�- China (Xangai e em qualquer ranking,
Hong Kong), Malásia, em educação. Claro

Cingapura, - Taiwan, que ranking não é

Indonésia, sem contar o tudo e as comparações
Japão. Todos esses países muitas vezes são

estão experimentando infelizes. Enfim,
c o n s i d e r á v e I não há comparação
crescimento em - seus e constatamos- que
índices educacionais. temos pais que clamam

Logo, não há por educação de
necessidade de muitos qualidade, mas na

estudos para concluir hora de economizar,

que serão as potências pensando no futuro
mundiais do futuro, neste dos filhos, somente

e em outros quesitos. 42% fazem reserva

Pesquisa recente financeira, levando o

divulgada pelo HSBC, Brasil para a última
constata que a média posição neste ranking.
mundial dos pais que Claro que aparecerão
poupam para a €ducação aqueles que justificarão
de seus filhos é de 65% que o brasileiro não
em um levantamento tem planejamento

�- - éom 1 � países, as seis

primeiras posições são

de países asiáticos.

como premissa ou

que a grande maioria
não tem recursos para

*Maurício Fernandes Pereira-

o básico. .Entretanto,
não podemos esquecer
que para financiar um

carro em 180 meses, ele

sempre dá um jeitinho.
Logo, dizer quer O

governo não prioriza a

educação é fácil, l1}as
e os pais, priorizam?
A pesquisa diz que
não. Quem conhece a

história da educação
na China vai lembrar

que há famílias inteiras

que estão, nesse exato

momento, se privando
de quase tudo, porém se

esforçando para dar uma
melhor educação para
seus filhos, por saberem
que é retomo garantido.

> Logo, e portanto, quem
é que pode assumÍr a

responsabilidade de uma
boa educação para seus

filhos? O Es13tdo não

cumpre a sua parte, na
sua opinião? E você o

que faz?
*Professor e presidente
do Conselho Estadual
de Educação de
Santa Catarina.

cp,

.�
Paróguia
Hoje (7), na Matriz, às 17h, Adoração ao SS Sacramento,Seguida de missa às 18h; às 19h,
no Portinho, missa do Apostolado da Oração. Amanhã (8), missas às 17h30 no Mar Grosso
e Loteamento Juliana, 19h Matriz e em Barbacena e às 20h30 no Perrixil. Domingo (9),
-missas às 8h na Roseta, 8h30 Barranceira, 9h30 e 19h naMatriz e às 20h no Portinho. Terça
feira (11), às 6h30, 12h30 e 19h na Matriz, as tradicionais missas de Santo Antônio. Quarta
feira (12), às 14h30 visita aos doentes do Hospital de Caridade; às 15h missa naMatriz e às
19h30 assembleia comarcal em Cabeçuda. Quinta-feira(13), missas às 15h na Roseta, 19h
Praia do Sol e às 20h no Portinho,

-

PROGRAMAÇAO RELIGIOSA REFERENTEA PAROQUIA SANTOANTÓNIO DOSANJOS
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COOPE-RATIVA DE PRODUCÃO
DE CAMARÕES DE SANTAMARTA

PEQUENA COOPERSANTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

o Presidente do Conselho deAdministração daCooperativa deProdução
de Camarões de Santa Marta Pequena - COOPERSANTA, inscrita
no CNPJ sob o n. 04.490.224/0001-80, no uso de suas atribuições
estatutárias, vem, 'por meio deste, CONVOCAR os cooperados para
ASSEMBLEIA GERALEXTRAORDINÁRIA, a realizar-se na sede

da Cooperativa, sito a Estrada Geral de Campos Verdes, s/n, Laguna/
SC, no dia 17 de outubro de 2014, às 12:00 horas em la convocação
com a presença de no mínimo 2/3 .(dois terços) dos cooperados; às

13:00 horás em 2a convocação-com a presença de no mínimo metade

mais um dos cooperados ou; às 14:00 horas em ,3a e última convocação
com a.presença de no mínimo 10 (dez) cooperados para deliberarem

sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:

a) Deliberar sobre a proposta de compra do imóvel de propriedade
da COOPERSANTA re2istrado sob a matrícula n. 11.395. do

Cartório de Re2istro de Imóveis da Comarca de La2una/SC:

Por cumprimento lega] e estatutário, declara-se que a COOPERSANTA

possui 42 (quarenta e dois) cooperados nesta data.
'

Laguna/SC, 30 de setembro de 2014.

Azenir Fernandes

Presidente do Conselho de Administração

Gabriela Besen Pedroso,
Professional and Self Coach e Analista Comportamental
Email: gabibesen@gmail.com

QUANTO TEMPO
·TEM O TEMPO?

mas faça isso com a consciência de que
você optou por esse caminho. Por outro

lado, se decidiu cortar as amarras da

prisão que você mesmo criou e quiser
começar a Viver, de verdade, tenho uma

boa notícia para você: É só começar! Sabe
que dia é hoje? Procure um calendário,
uma agenda, seu tablet ou celular e anote

o seguinte na data de hoje: Primeiro dia
do resto da minha Vida. Isso mesmo! Não

deixe para começar a viver amanhã, ou
na próxima segunda feira, quando tiver

mais dinheiro ou for mais magro. Par*,

por alguns momentos e pense: Como eu

quero que as pessoas se lembrem de mim?

Anote. Qual a sensação que eu quero ter

no momento final? Anote. Agora pense
no que você precisa fazer a partir de

agora para atingir esse estado que você

acabou de visualizar. Anote também. Crie
a sua própria estrada para uma existência
sem arrependimentos. E comece a agir
sem dernora.; Sabe aquelas resoluções
de fim de ano que só duram o mês de

janeiro? Pois é, elas realmente não vão se

realizar sozinhas, e a sua vida não pode
ser vivida por outra pessoa, nem em outro

momento. É com você, e é agora. Seja o

protagonista da sua própria história, mas
não espere que a felicidade venha apenas
no final. Viva, ame, deixe sua marca, e

seu tempo nunca mais será perdido.

.Av. Colombo Sdiles - Centro Comercial Leni's, 103, sala 4

Sandro Medina

MANUTENÇÃO DE COMPUTADORES -INTERNET

MANUTENÇÃO DE NOTEBOOKS,
CELULARES E TABLETS

9627-3656 // 9996-3605

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn, 54 - 10 Andar
Edifício Celestina Daufenbach

Centro - Laguna- SC
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Endereço: Rodovia SC 436, KM 02, S�o - MatoAlto (em frente ao Posto do Binha)
Telefone: (48) 36477550/ (48) 9129 6982

Os 'interessados deverão apresentar-se no setor de Recursos Humanos ou

Responsabilidade Social.

Falar com Erni Bernardino Rodrigues ou Adriana Pereira da Silva.

,

O Consórcio Ponte de Laguna está
com vagas abertas para, Profissionais
com Deficiências, para atuar nas áreas
administrativa e operacionaL

E se você acordasse hoje sabendo que é

o último dia da sua vida? Convido você

para, neste momento, fechar os olhos e

fazer a seguinte reflexão: Eu vivi? Qual
o resultado da soma dos meus dias até a

data de hoje? Eu amei? Compartilhei meu
carinho, respeito e essência com alguém?
O que fica de mim quando eu partir? Uma
lápide ou um legado? Qual seria meu

epitáfio hoje? Pense por alguns minutos

e faça um balanço real. Se alguma das

respostas às perguntas acima não for

satisfatória, está na hora de tomar uma

decisão antes que seja tarde demais, pois
mesmo sabendo que grande parte das

pessoas morre sem nunca ter realmente

vivido, você não quer ser apenas mais

uma parte da estatística, quer? Piloto
automático. É assim .que normalmente

tocamos nossos dias, meses e anos. Todas
as segundas reclamamos que é segunda, '
todas as sextas queremos que sejam seis

da tarde. Todo fim de mês dizemos que o

����������������������������������mpop�sa�pidodem�se�daquar�
feira ... bom, ainda é quarta feira. Vivemos
nossa vida marcando o tempo, apenas
observando-o passar, e vou te dizer uma

coisa: O tempo realmente é impiedoso,
ele passa mesmo. E não adianta reclamar,
não tem mais volta. E o que você estava

fazendo esse tempo todo? Sim, eu sei; a
vida pode ser muito complicada às vezes,
e nos perdemos em tarefas

e obrigações que parecem
não ter fim, e corremos

desesperadamente em

.
busca de algo que nem

mesmo sabemos o que
é. Mas vou te contar um

segredo: Ainda dá tempo,
e você tem o poder de
escolher como quer que
seja a partir de agora. Quer
continuar sendo levado

pela correnteza, para urp.
destino qualquer? Ótimo,

Venha fazer parte do nosso quadro.

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de RegistrosEspeciais, Títulos e Documentos sob n" 433

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br ''9 �
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No mínimo
lnteressanees. ..

João' Batista Cruz
Interino

batistacruzõjjbrturbo.com.br

,OA.B VAIÀ ESCOLA
A OAB-Ordem_ dos Advogados do

Brasil, Subseção de Laguna,que conta na

presidência com o dr. Luiz Henrique da
Silva Coelho, no último dia 30 realizou
mais uma etapa do Projeto "O Jovem
no Mercado de Trabalho", beneficiando
desta vez a Escola de Educação Básica do
Farol de SantaMarta, aliás por solicitação
da Direção do estabelecimento. Através,
da Comissão "OAB Vaia à Escola", os

doutores José Rosenio de Jesus e Andrey
Pestana de Farias, proferiram palestras
dentro do Projeto "O Jovem no Mercado
de Trabalho", e lá atenderam 108

estudantes, do Ensino M'édio e mais 14

professores, além do diretor. Muito bem
recebidos pelos professores, estudantes
e direção, .o advogado José Rosenio de
Jesus e o 'vereador-Andrey Pestana de

Farias, bacharel em Direito e funcionário

.da Udesc de _Laguna, orientaram os

estudantes matriculados nos últimos
anos do Ensino Médio.de como se

inserirem no mercado de -trabalho,

explanando sobre leis trabalhistas, os

benefícios revidenciários, legislaçã?,
tributária, constituição de empresa,
trabalho do autônomo e dos profissionais
liberais, além da constituição de

microempreendedor individual. Foram
, também incluídos nas palestras a inserção
ao mercado de trabalho como estagiário
e menor aprendiz. Os estudantes também
receberam orientação quanto ao ingresso
nas universidades, bolsas de estudos
e as diversas profissões. O evento foi
revestido de o sucesso. Os estudantes
e professores demonstraram muito
interesse nos assuntos abordados. O
Diretor agradeceu e elogiou bastante a

OAB, Subseção de Lagunapela iniciativa,
lembrando. que os jovens estudantes que
estão prestes a terminar o Ensino Médio

precisam de orientações como as.levadas

pela OAB, inclusive, extensivas aos seus

familiares. As escolas interessadas no

Projeto devem entrar em contado com a

OAB-Subseção de Laguna.

CARNA�AL DAS ESCOLAS DE SAMBA
Como todos já sabemos, o Governo do Estado
através da secretaria de Cultura, Turismo e

Esporte, reuniu já no meio do ano os presidentes
das, Ligas � das Escolas de Samba de todo o

Estado, para tratar do carnaval 2015. Ligas
e escolas' foram orientadas como proceder
principalmente na elaboração de projetos e na

, prestação de contas. À princfpio, o repasse dos
recursos financeiros, seria em quatro parcelas
{novembro, dezembro, janeiro e fevereiro), mas'
o Governo voltou atrás anunciando o repasse
em apenas três (dezembro, janeiro e fevereiro).
Aqui as cinco Escolas ,filiadas a LIESLA, já
entregaram seus projetos individualmente na

19a SDR, que os encaminhou' para a capital,
onde estão sendo analisadas as propostas e que
espera-se sejam aprovadas já nos próximos dias

para que em dezembro recebam a I a parcela. O
valor de cada projeto é na faixa de R$ 250 mil. Só

'4tue o Governo do Estado ainda não confirmou
se será mesmo este ou outro valor. Dentro dos
critérios da aplicação de recursos do governo

_estadual vários itens não põdem fazer parte das

despesas, come pagamentos de camisetas, de

empurradores de carros alegóricos, aquisição de

instrumentos, gravação de CD e pagamentos de ,

compositor, cantor; mestre de bateria e outros.

Como as escolas de samba não têm outras fontes
de arrecadação, a Liga está pleiteando junto à

prefeitura recursos para' cobrir tais despesas,
como fazem as prefeituras de outros municípios.

-

.
/

Até porque do contrário, não será possível a

realização do carnaval 2015. Para receber a la

parcela as escolas de samba terão que estar em

dia .com o tesouro estadual e pelo que sabemos,
todas estão, contrariando os comentários

Apoio Cultural

maldosos de que estariam inadimplentes. Para o

recebimento da segunda parcela terá que prestar
conta da primeira e assim também com a terceira.
Os recursos para as Escolas virão do Fundo
Cultural e para a estrutura 'geral do carnaval,
o Governo do Estado repassará do .Fundo de

Turismo diretamente para as prefeituras que ,

serão responsáveis pelo evento em cada cidade.

� Liga e as cinco Escolas, Xavante, BrincaQuem
Pode, Mocidade Independente, Vila Isabel e Os

Democratas, estão aguardando a sinalização do
Governo do Estado e da prefeitura para iniciarem
os trabalhos visando o desfile oficial que será,
realizado no dia 14 de fevereiro, uni sábado.
LEI ROUANET

-

A LIESLA também teve o' seu projeto
aprovado pelO Ministério, da Cultura através
da Lei Rouanet e até i! contratou uma empresa

especializada para a captação de recursos junto
as empresas. O valor do projeto a ser captado
é de R$ 1.187.030,00 (hum milhão; cento e

, oitenta e sete mil e trinta reais). Mais: como

não aconteceu o desfile em 2014; à pedido
da própria prefeitura, 'as Escolas de Samba
mantiveram os mesmos temas enredos, para
2015. A Vila lsabel, a primeira a desfilar virá

com o tema "A diversidade da energia,que move
o mundo"; A Brinca Quem Pode "Vinho néctar
dos Deuses, o mais antigo, um brinde à vida!"; A
Mocidade Independente "Cerveja' Um presente
dos Deuses. A Mocidade pede a saideira e vai

embora de táxi"; a Xavante com "Kéramos,'
(terra queimada) a necessidade da evolução
humana" e Os Democratas, a última a desfilár,
com "Gramado seus encantos e sabores". (Com
a colaboração de João de Sousa Júnior) ..

ASIS SOARES LANCA EM
.

. .-

2015 O CD IVISION OF LOVE"
"

�rtista pop eletrônico fará shows

em Laguna no Verão. Asis Soares,
cantor e dançarino, que compõe letras
é melodias com a precisão de quem

carrega a arte na veia, apresentará
em março de 2015 seu quinto CD,
intitulado "Vision of Love", um

trabalho de música pop eletrônico.
O cantor iniciou a carreira aos 15

anos, em Laguna, na banda PH7 e

ao se mudar para os Estados Unidos,
em 1996,.,. deu andamento ao trabalho
artístico. As oportunidades em

mostrar seu talento a grandes públicos
,apareceram logo,. nos c carnavais
brasileiros em Boston, - Nova Iorque,
Denver eSan Diego. O produtor Patricio

:

Pickslay, de San. Diego (Califórnia),
'Ouviu alguns trabalhos próprios de Asis,
aprovou e o convidou para um projeto
conjunto. Daí surgiu o primeiro CD,
tendo como carro-chefe a música SHAKE

SHAK� SHAKE, que oportunizou a'

participação em shows e programas de TV
dos EUA (LA TV). No_Brasil, o primeiro.
sucesso surgiu em 2007 com a música

Every Minute, que compôs a trilha sonora

da novela "Sete Pecados", da TV Globo,
interpretada por' Deborah Blando. A

música ocupou primeiro lugar nas rádios

pop. Com Vision of Love, Asis Soares

apresentará algo novo e de qualidade para
os brasileiros. "Quero mostrar que música
eletrônica também tem conteúdo, história,
filosofia; levar aos jovens, músicas cujas
letras se diferenciem do que conhecem
e que, mesmo assim, não deixam de ser

,

modernas e dançantes". Serão 10 canções

de sua autoria, produzidas em parceria
com Cisso Fernando, Jean e Eduardo

-Cezar,. numa harmoniosa mistura de pop
americano, sambatrônico, aftotrônico e

housemusic. Dando andamento à carreira,
Asis apresentará em 2015 um pocket show
juntamente com mais dois vocalistas, seis.,
bailarinos e umDr,

Apresentações de Asis:
2008 - Programa Todo Seu, Ronnie Von;
2010 - Programa na Pilha (TV Com) e

CBN Diário;
2011 - Gravação do Cd "It's Just a

Matterof Time" (Título em português: É
só uma questão dei tempo).
2011 - Abriu o show para a

-

cantora

Kelly Key, na.Parada da Diversidade, em
Florianópolis - público com mais de 60

mil pessoas; -.
2013 -Apresentação na TV Com.
Contato com o artista e para shows: (48)
8407-2367 - fsoaresg@gmail.com - Site:
http.z/www.asissoares.net
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL

EXTRAORDINÁRIA DO CLUBE DE CAMPO DE LAGUNA

CNPJ n° 82.927.732/0001-96
. .

_/,
Ficam convocados todos os Associados e interessados do Clube de Campo de

Laguna, conforme estatuto, para aAssembleia Geral Ordinária, arealizar-se no

próximo dia 07 de Dezembro de 2014 - Domingo, na Sede Social do Clube, na
Estrada-Geral da Barbacena S/n° ), Bairro Barbacena, Laguna,SC.
A convocação dar-se-á em primeira chamada às Uh e segunda chamada às

Uh30min do dia mencionado, onde instalar-se-á a Assembleia Geral para
"-

deliberar sobre a seguinte ordem do dia: .

.

1 - Entrega do Título Patrimonial

2 - Aporte de capital ,

3 - Solicitação da associação comunitária de Barbacena para recurso de mão

de obra para pavimentação do acesso a Barbacena

4 - Aprovação da reforma doEstatuto Social -'

5 - Aprovação da contratação do administrador

6 - Assuntos Gerais

O presente Edital de Convocação será afixado na sede do Clube

de Campo, bem como publicado em jornal de circulação de Laguna.
Laguna, 29 de outubro de 2014. -

Gil Ungaretti Neto
Presidente

PORTINHO
'<,

FESTA DO SAGRADO
CORACÃO -DE JESUS

,.

por Diego Resende. No SC, às 2lh, diversão

para crianças, por equipe do SESC Laguna/zê"
feira (14) - às 20h, Missa novena dos idosos,
celebrada pelo padre _

Auricélio Costa, do

Seminário Nossa Senhora de Fátima, de

Tubarão, com liturgia e canto pela Irmandade

do Santíssimo Sacramento e Santo Antônio dos

Anjos da Laguna. Comemoração dos-cinquenta
anos de fundação da Capela do Sagrado
Coração de Jesus. No SC às 2lh, apresentação
musical Dança dos Idosos, do SESC Laguna.!!
Sábado (15) - às 1�:h30, Transladação. Às 20h
- Missa novena, celebrada pelo padre Marcelo
Buss, Reitor do Seminário Nossa Senhora

de Fátima, de Tubarão, com liturgia e canto

pelo Coral Nossa Senhora dos Navegant�s,.·
do Magalhães. No SC, espetáculo da Casa da

Dindinha, deRibeirão Pequeno.!lUomingo(l6)
- às 9h30, Procissão Às 10h30, Missa festiva

celebrada por padre da Paróquia SantoAntônio
dos Anjos, com· liturgia e canto pelo Coral

. Apostolado da Oração, do bairro Portinho. Às
l2h Almoço no Salão Comunitário. Às 20h -

Missa novena de encerramento, celebrada

pelo padre Lino Brunel, da Mitra Diocesana,
de Tubarão, com liturgia e canto pelo Grupo
Ministério Testamento, do bairro Progresso.No
SC às 2lh30, Bingão: Prêmios: 5 PEDRAS:

R$ 200,00. 10 PEDRAS, 1 Bicicleta. Cartão
cheio: R$ 500,00.

PROGRAMACÃO
,. .

Hoje (7) - 2lh. Bingão: Prêmios: 5 PEDRAS:

R$ 200,00. 10 PEDRAS: 1 Bicicleta. Cartão

cheio: R$ 500,00!!Amanhã (8) - 20h - Missa

novena, celebrada pelo padre Pedro Damázio,
Vigário Paroquial, de Braço do Norte,
com liturgia e canto pelo Grupo Vozes em
Louvor.· Às 2lh30, no Salão Comunitário

(SC), apresentação do Grupo Teatral da Igreja
Evangelho Quadrangular/lDomingo (9) -

9h30, passeio ciclístico - 20h - Missa novena,
celebrada por padre da Paróquia SantoAntônio

dosAnjos, com liturgia e cantopeloMovimento
de Irmãos, doMagalhães.No SC, às 2lh, Show
acústico com Diego Rezende.!/ 28'feira(10) - às

20:00 h - Missa novena, celebrada pelo padre
Tiago da Silva Tomás, Pároco de São Cristóvão
do Sul, com liturgia; e canto pelo Grupo de

Canto Osmar e Vanilda.!!38 feira (11) - às 20h,
Missa novena celebrada pelo padre Rafael

Meurer Schillickmann, Pároco do Magalhães,
com liturgia e canto pelo Coral São-Braz,
de Ribeirão Pequeno.z/d" feira (12) - às 20h,
Missa novena celebrada pelo-padre Marcos

Herdt, Vigário Paroquial de Imbituba, com

liturgia e Cantei pelo Movimento de Irmãos

da Paróquia Santo Antônio dos AnjoS.!/S8
feira (13) � às 20h, Missa novena das crianças,
celebrada pelo padre Itamar Faísca Nunes,
Vigário da Paróquia Santo Antônio dos Anjos.
Liturgia pela Catequese 'do Portinho e Canto

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Uma rua, uma história

Na verdade

Ildefonso Batista

de Souza, aqui
nascido em 23 de

janeiro de 1911,
filho de Thomazia ( Barreiros) e de Antonio Batista da Silva. Era casado
coma Norma Bortoluzzi de Souza, com quem teve o filho Márcio Batista,
competente Juiz de Direito e que como tal chegou a Desembargador. É nome

de rua na Roseta, entre o Instituto Geral de Perícias e o CCL.

Área livre aparecendo o estaqueamentopara construção '

'\do Tordesilhas, nos anos 90.
Centro Administrativo Tordesilhas.

Do blogAs mil e lima
histórias deLaguna,

a então sede da
SociedadeRecreativa
Anita Garibaldi, do
Campo deFOUI, na

década de 30.
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Viviane Farias Blasius (senhora Alfredo Blasius),' lidéranças das

lojas Mormaii, em nossa cidade, na foto com os herdeiros Júlia e,

.Henrlque, terça-feira (11), festejarão o aniversário dela.

, r

jornaldelaguna.com.br

De aniversário hoje (7), o ex-vereador Mario Matos Carneiro, o conhecido Gato. Pelo visto

a festa deve continuar até domingo (9), quando ao lado da mulher, Valquíria (da Rosa),
comemorar� 40 anos de casados, claro em companhia dos filhos Ivo e Tatiane e netos.

Hoje já aposentado, ele começou ainda jovem, como sonoplasta na Rádio Garibaldi. Exímio

motorista, logo comprou um carro e foi trabalhar "na praça", como se dizia antigamente,
atuando por muitos anos e ganhando muitos amigos. Como motorista trabalhou em

empresas da cidade e em Santos (SP). Por duas vezes exerceu a vereança, eleito pelo PDT.

Foram dele, os projetos de recuperação dos mirantes dos Molhes da Barra e do Morro

'da Glória, além da construção de abrigos, em parceria com o Jornal de Laguna e Foto

Bacha, nos bairros do Portinha, Mato Alto e Estreito e a denominação de ruas, como a

Euclides Moraes, por exemplo, no bairro Portinha, além de apoiar projetos de autoria de

outros edis e do executivo. Mesmo fora da vereança e definitivamente afastado da política
partidária, até quando a saúde lhe perrnitju.nunca negou atendimento a quem Q procurou,

ora levando pessoas adoentadas para tratamento em Tubarão, Florianópolis e Porto Alegre,
ora dando uma palavra de apoio e até de empenho pessoal. M�itas dessas pessoas que ele

auxiliou, até hoje o presenteiam em épocas natalinas, corno forma de mostrar gratidã�
Mário também 'é lembrado pelo seu envolvimento no carnaval popular da cidade, sendo

um dos fundadores do Bloco da Pracinha, do Magalhães. Torcedor do Botafogo, já não vai

mais aos campos de futebol. Católico praticante, é presença nas missas da Matriz, sempre
em companhia da esposa, Valquíria.

Na segunda-feira (10), de
aniversário a dinâmica

Claudia (Neto Lopes),
que ao lado do marido,
Julio Cesar da Silva,
forma um dos mais

simpáticos casais da

terra de Anita. Claudia
, ,

A lagunense Janaina
Santos Silva, que atua
como enfermeira na

, �,

Vigilância Epidemiológica
de nossa capital (aliás,

das mais atuantes,
inclusive com trabalho

de equipe tendo ficado
entre Os primeiros-que

foi apresentado junto ao

,Minis�erfo' em Brasllia)
, festejou anlversárlo na'

terça-feira (4). Ela é filh�
'de Verônica (dos Santosje

,

Jarbas Silva.

"

Dr.. Atexand�e Silv'eira�Galarz .

,

'

ReabiHta;ção Oral -lmplante's
Prótes'e Dental - Odonto.l<QgiaEstética

CRO-SC43,i,Q
Celula:r: 9985 2453-

( e·maU': asgà'larz@gmajl�com

Laguna;
Avenida Eng. Colombo
MaChado Salles n° 5·

Clinlcenter
Fone: :;644 °325

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabra!

nQ 1788/1005 - Ed. Minas
Center

Fone: 3626 9539

preside, por mais um

mandato, a Escola de

Samba Os Democratas, a

grande campeã
de nosso carnaval.
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Perfil
ANDREYPESTANA DE FIARJAS �� Aos 29 anos, o lagunenseAndrey Pestana de Farias

-

1"'\
'

P'r vive uma trajetória de vida pautada na credibilidade
. e no planejamento, diferenciais estes que já são

reconhecidos por inúmeros conterrâneos. Concursado da UDESC, iniciou sua carreira na capital, sendo que, posteriormente, com a possibilidade da _

criação do campus em Laguna, fezparte da equipe de planejamento e instalação, estando-aqui, em definitivo, desde 2008: "Opolo cresce aolhos vistos.
Criamos um campus para atender uma necessidade e vocação da região e, graças a visão do entãoGovernador EduardoPinhoMoreira e doMagrúfico
Reitor Professor Anselmo, hoje vivenciamos um novo periodo em Laguna. Um momento em que a cidade passa a compreender a importância de
umaUniversidade aqui instalada, não só para difusão de conhecimento, mas principalmente para o desenvolvimento social e econômico. Somos uma
importante empresa, que gera empregos, renda, cria oportunidades e nos dá perspectiva de um futuro. promissor", avalia. Formado emDireito, com
especializações em Direito Processual, Urbanístico e Ambiental e Administração Pública eMBA emGestão-de Cidades;Andrey faz sua projeção
para o futuro da unviversidade: "A l:JDESC representa a grande oportunidade de desenvolvimento pata Laguna:AsAdministrações que passarem,
devem compreender que ela não pertence aA, ou aB,mas qUr é aUniversidade dós Catarinenses, Pública, gràtuita e de excelente qualidade.Avinda
de novos cursos deve ser buscada e fomentadà, mas, principalmente\liscutida 'com a Direção;coimmidade acadêmica e autoridades põlíticas em

conjunto. Não de forma dispersa ou independente. Hoje ela representa também um importante incremento de renda para a Cidade;e sua expansão representa uma grande janela
de oportunidades.Além disso, podemosmodificar antigos hábitos, sem deixar de valorizar e ressaltar nossa história enossa cultura". Casado com.AnàLuíza, o focalizado faz parte de um seleto grupo de

.lagunenses, que após adquirirconhecimento fora, optoupor regressar a terra natal, para nela investirededicar sua força de, trabalho: "Creio que tódostemos a obrigação de fazer uma cidademelhor para
'nossos descendentes, Recebemos um maravilhoso presente das gerações ânteriores, que é Laguna, e sabedores de que mesmo com todos os problemas e dificuldades, a amamos e acreditamos em seu

potencial. Cabe a nós, cada um a seu tempo, a seumodo e damelhor formapossível, resgatarmosnossos valores, valorizaÍmos nossa história e cultura ê buscar-novos progressos para o desenvolvimêntó ,

econômico e social; sermos criativos e buscar o incremento e a expansão. Seria ótimo se pudéssemos estar unidos buscando o mesmo objetivo, todavia, mesmo cada um fazendo sua parte, acredito
,f,:que teremos um futuro melhor pela frente. Precisamos disso, e a cidade merece mais". E com este desejo de mudança e de melhores tempos, há cerca de três anos, motivado pela insatisfação com os

destinos que a cidade vinha tomando, pleiteou uma vaga no legislativo, conquistada na última eleição: "Sempre acreditei que podemos fazer diferente, fazer melhor. Através do incentivo de amigos,
começamos a planejar e viabilizaruma candidatura a vereador. Confesso que, num primeiro momento, foi deveras desacreditadapormuitos que-nos ouviam, e provou ser viável pelo desejo demudança,
pela necessidade demaior transparência e por conseguir unir vontades e objetivos de diferentes pessoas, em prol de umanova política". '

\
.

,-

Projetos: Tenho projetos futuros de atuar na área Qualidades e defeitos Sou uma pessoa organizada, Conquistas Aéredíto que minha carreira dentro- da

privada. empreendendo ou mesmo militando na amigo verdadeiro e sincero dos meus amigos e t1DESC Já passet por diversas áreas de atuação, aqui e
advocacia tagunénse, mas no momento ainda determinado. Como defeitos, muitas vezes sou ansioso, em Florianópolis, me deu uma importante experiência.
estoufocadoemcontribuircomodesenvofvimento impaciente, e... organizado "demais", Também não posso deixar de ressaltar a conquista de
daUDESC-lagunaeprindpalmente, batalbarpelas . ' .... .

uma vaga como representante popular, como Vereador,
bancJeirasquedefendocomoVereadoremLaguna., ManJ� Mama',:de'or9ilf1_lza5ao.�� de f>1?l}eJame,nto 'Q�qp� m�_E1eíxa muito orgulhoso de poder,ser um dos'
Por' enquanto' sigo visando à Admiiüstração do dia. Ter:hS' qU�$ab�r- ex�;t��ent� o;'<;luÇ. 'I';-0H representantes dessaçídade que tanto amamos,

'

PUblica como uma oportunidade de vivermos em fazer, onde lre�, _qu�f!l �,ncontrq,r:í?I, :9�aIS 'a:sut}t�s ,!r�l : 1\1'- ""'.
'

-

I f r t ' f. . r . . t' .

.

• • / _ • resolver, esse tipO de cotsa.. :

:,'.'
"

,
, �O VIVO �em. ' n, e IZ'_!len e, ou

.

e Izm�n e,y'meus
uma, cidade mefhor,-,-com maIS qualIdade de Vida, � 'e' "

a-
.
'" �. -,",' "

" 'C€;lwl<.tfes, hqje em dla"nao conseqinmos vwer sem.
mais transparência na política e tentando múdar l.ugares AdorQ,esl:Çlf2_f:íosMolhes :da Barra, curtindo a' Pensamento 'Gosto muno de Oírlís:' "Não sabendo
alguns�ceitos:e� Se nãopuder "!Udarmos, pesca com botes. .�e frente pari'! o Morro d� Gravará.

que era impossível foí'lá e fez';�� "Nào podemos
masaomenos continuaremos tentandoadaptar. ,

Adoro chegar: ne�se Ipca!, depois de.;u'!la caminhada mudar a díreçáo.dos ventos, mas podemos zrjustar as
.

Receita de bem-estar Bater um divertido papo com
ou uma pedalada, acompanhado da n:llnhp esposa velas do barco" , , :

' -

os amigos, relembrando, antigas "estórias" ou "causes", ViagemQualquer:viâgem comaminha esposa.famíüa Um desejõ'- Continuar vivendo bem em famílía,
preferencialmente após uma boa refeição, preparada, em e amigos, é eSiJedát., deixa 'lembranças e saudades. buscando <a felicídade e quem sabe Uem' dia, a,
conjunto, e com muita diversão. � Mais importante qu.e os locais, são as cornpannías. �rànquilídade.

FOTO BACHA: LAGUNENSE,S�·_NA EUROPA,;

O prefeito Antô,!io Honorato, quarta-feira (5), recebeu em

seu gabinete o presidente Cristiano Correa de Medeiros,
da eDL de Pescaria Brava, quando foram tratados assuntos

ligados à melhoria do setor-de varejo no município, além
do horário-de funcionamento e a decoração. para o período
natalino. O prefeito também foi convidado e já na quinta
feira (13) participará de reunião da entidade, quando fará a

entrega da bandlera do município.

Aqui, mais dois regjstros do ensaio fotográfico de L��a e AI�iro Bacha Neto, com
destaque para Laura e Flávio Carvalho, na Europa.

"

.

'�;'-
-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



10 JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 7 DE NOVEMBRO DE 2014

Concursos Telefones Úteis
ACIL.. 48-3644=Õ060
CDt. 48-3644-0405

<.

Capitania dos Portos 48-3644-0196
Casan

"','" ..48-3644-8100
Celesc ..48-3644-1307/3644-1321
APAE � 48-3647-0446

CentraldelnformaçõesTurísticas .48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193

Correios .48- 3644-0111

Defesa CiviL 199

Delegacia da Mulher.. : ..48-3626-8017

Delegacia de PolíciaCívi1.(Centro) ..48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) ..48-3644-0089/3644-0 105

DiskDenúncia : 181

Epagri ..48:'3647-7786/3647-7785
Fatma 48- 3622-5910

Fórum de Justiça ..48-3644-8300

Guincho � :48-3646-1049

Hospital., r 48-3646-0522.
IPHAN ..48-3644-1144

PolíciaAmbiental.. 48-3644-1640

PolíciaMilitar 190/48-3647-0931.
Polícia Rodoviária Estadual. : 198

, . N " .

. 1·-1'91'PolICIa Rodoviária FederaL......... .

Porto de Laguna 48-3644-01�3
Prefeitura Municipal de Laguna ..48..:3644-0401
Previdência Social. -s 135

Procon , 48-3646-08.331
Rodoviária 48-3646-0119

SAMU 192 1 48-3644-5326

VigilânciaSanitária .' 48-3644-1315

Há Vasas
REPOSITOR DE MERCADORIAS
Salário: R$ 930,00'

.

Cidade: Laguna/SC .

Descrição da vaga: Distribuidora de produtos alimentícios
contrata repositor(a) de mercadorias. Atividades: terá um
roteiro demercados para atender por dia, na região de Laguna,
Imbituba e Garopaba, Irá repor produtos nas gôndolas dos
mercados, conferir datas de validade, executar layout da
indústria. Horário de trabalho: de segunda a sexta, horário
comercial, e sábado de manhã. Salário: R$930 + ajuda de custo
(20,00 por dia). Requisitos: necessário termoto e CNH, residir
próximo a região, agilidade,dinamismo,interesse em trabalhar
na área comercial. .

. -.

REPRESENTANTE COMERCIAL'
Empresa: Comercial Martins I Laguna
Telefone: (48)-,32435277
Salário: A combinar
Descrição da vaga: Representante para atuar na cidade de
Laguna. Necessário ter veículo próprio (carro oumoto),
conhecimento na área de atuação. Interessados enviar currículo
para francielly@distmartins.com.br ou 48-32435277 falar com
Francielly.

VENDEDOR
Empresa: Eletrolar I Laguna:
Salário:A combinar
Descrição da vaga: vaga para ambos os sexos no horário

'

comercial. Interessados deixar currículo até o dia 8 na loja ou

cadastrar o currículo no site: httpZeletrolar.combr/eletrolar/
Trabalhe conosco.html.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA'

FONE/FAX: (48) 3644.1930

Es
CANTINHO-DO TIGRE

DEU PRA BOLA: CRIClUMA
. AFUNDOU DE VE�iortes

Após a derrota em casa -para o São
Paulo, no fim de semana e contando
com 30 pontos ganhos, não adianta
mais "chorar". O tigre já selou o seu

rebaixamento, ainda que diretores
e jogadores digam que não, que
tem uma luz (queimada) no fim do

túnel e outras palavras de ordem.
Com um elenco fraco, bem que
poderia mandar meio time embora e

usar a prata da casa para terminar o
campeonato. A saber que o próximo
jogá será depois de amanhã (9), às
19h30, fora, com o líder Cruzeiro.

Nossos Craques
Do Futuro

O homenageado de hoje é Antônio Mattos, um craque
da bola, que c-omeçou aos 16 anos na equipe do

Humaitá, por quem disputou dois campeonatos da
Lamal. Conhecido no mundo da bola por BUL1, em 1953_
ingressou na equipe de aspirantes do Flamengo, mas de
vez em quando era. chamado para vestir a camisa do time

principal. -Com a paralização do time rubro negro em 57
foi jogar no Barriga Verde, formando com o saudoso
Toninho Rabelo, uma excelente meia cancha, durante
três anos. Ao deixar o time periquito, ingressou no time
amador da Portuguesa, mas foi encerrar sua vitoriosa
carreira no futebol de salão, na equipe do Bola Branca,
onde sagrou-se campeão. Bufa nasceu em Laguna no dia
6 de junho de 1937 e hoje, aos 77 anos, reside.no bairro
de Magalhães ..

Hectot Souza dos Reis, 12 anos, joga
como volante, desenvolvendo seu

talento e se destacando pela postura
com campo, firme na marcação, sabe
sair pro jogo, dribla bem e chuta forte.
O seu sonho, como de outros meninos,
é um dia vestir a camisa de um grande
clube brasileiro. iVai lá Hectar!

Cesta Básica \.

Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.
Em todos os itens, foram procurados ospreços mais baixos.

1 - ANGELONI '-2 - TIELI 3 - ALTHOFF
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profis'sional
e desta " jornaldelaguna.com.br

"

gosto no meu

minhas clientes

O melhor conselho que jã- Ai d t drecebi -

-

/
n apre en o

ouvir mais e falarmenos viajar pelo Brasil

É entre uma fartura de esmaltes e os mais variados tipos de mãos que a gaúcha de registro e catarinense
de coração, Larissa Machado Motta Eufrazio passa grande parte dos seus dias. Cada vez mais requisitada,
com uma invejável lista de clientes, a manicure de 27 anos conta aos leitores do JL um pouco do segredo de
seu sucesso. Foi aos 13 anos, ainda na casa da mãe, que a focalizada se descobriu na profissão: "Comecei
fazendo minha própria unha e aos poucos fui sendo requisitada pelo resto da família. Com o tempo as

vizinhas e amigas foram procurando, até que tomei a iniciativa de trabalhar emum salão de beleza". Em
sua terra natal, Larissa foi ganhando ainda mais 'habilidade e empatia com a atividade: "Dentro de um salão
existe uma gama de áreas que se pode investir. F:- o tempo foi me trazendo novas possibilidades. Fiz curso

de escovista, de depiladora, mas nãoadiantou, minha paixão é esta". Atendendo ate 25 clientes em um

dia de grande demanda', revela um dos motivos que a fazem tão popular entre as lagunensesr rAcho que
realizo minha função com capricho. Minhas clientes costumam- dizer que não 'deixo sobrar cutícula, vou
fundo. Creio que esteja aí o meu diferencial". Quando questionada sobre algum caso em especial, recorda:
"Lembro que uma vez, uma senhora; que por motivo de doença não tinha as unhas dos pés, queria muito
fazer o modelo francesinha. Levei quase três horas, .entre colar as unhas postiçase pintá-las. Foi trabalhoso,
mas o sorriso e a satisfação da cliente, valeram todo empenho". Sobre o que háde melhor no que faz, não
.consegue elencar apenas uma razão: "Faço o que amo, e confesso que nem sei sé saberia me dedicar a outra
atividade se não essa. Fora isso, minhas clientes, que com o tempo se transformam em amigas. São laços
que se criam e acho isto muito bacana". ° desejo.e interesse por Laguna, começou de forma despretensiosa: ,

"Vim com a família passear e logo simpatizamos. Daí para a mudança, foi questão de meses. Claro que a

cidade tem suas-limitações, mas é aqui que me vejo até a aposentadoria chegar, e olha que falta tempo",
� brinca. Casada com Jesie, mãe de Lauren, a manicure revela a vontade em ver a filha trilhando seus passos:
"Apesar da pouca idade, já sinto a.habilidade que a pequena possui. Seja ao segurar os esmaltes ou até

.mesmo em me fazer de S4-a modelo, ao me maquiar. Acho que dificilmente ela fugirá 'deste ramo dá beleza".
Para o futuro, os estudos ocupam o topo da lista: "Quero me especializar na área de podologia. É 'um sonho

antigo, que espero, muito em breve, se concretize".

_Meu amuleto da sorte é
uma bonequinha, feita pela minha filha,
que levo sempre comigo na bolsa

i

O q,ue _mais
trabalho

Soltas

Sou ,fã número 1
do meu márido

*Denúncias diárias têm

chegado no JL, quanto ao

número de cachorros no

centro histórico e até nas

areias da praia do Mar

Grosso, onde' as dondocas
levam e passeiam com

seus cãezinhos. É preciso
s�r que eles causam

doenças.

-1"""'""""""'"""""""''''''''"""'''"'''""''''''""""''''''""""""""""""""'''"""""'"""""""'""""''''"''"-

r
*Jair Kobe,' o 'Guri de

Uruguaiana, hoje (7) e

amanhãtê)" no Teatro

Ademir Rosa, na capital
e domingo (9), no teatro

, =

Elias Angeloni, eI!l,
_
Crlcíüma, apresentará os -=

"seus causos". Ingressos à =11111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111IIIIIIIIIJIIlIIllllllllllllllllllllllllllllllllliT

venda no Blueticket.

*Sobre a matéria
focalizando o Conjunto
Melódico Ravena, semana
passada, o radialista
e carnavalesco Sousa

Junior, corrige que o

primeiro acordeonista
foi Mauro Camilo e não

Nilton Careca como saiu
I

(e que entrou justamente
na vaga de Camilo),
Sousa- acrescentá que
também fizeram parte da

primeira formação Orgel
Áyila, Custodio Ezequiel
fi Souza e Emanuel

Maiato, o Duca. Da
-

redação: as informações
foram passadas por
Nel�on Siqueira,

Arthur Antunes Coimbra.;o sempre craque Zico,
encaminhou através d� seu amigoAmauriLuckina,
uma camisa do Flamengo, devidamente autografada
para o ex-deputado Pedro Bittencourt Neto. A

lembrar queZico está na Índia, de onde retornapara
o Rio, em 23 de dezembro.

*0 projeto "Segurança acompanhados pelo
Máxima", da EEB Ana professor Nelson Garcia,
Gondin de Laguna, conquistaram o 3° lugar
campeão 'da feira da -

categoria. Essa

Estadual de Ciências e, conquista 'os credenciou
Tecnologia da Educação para participar dq
Básica .de Santa Catarina, Mostratec / no pr!}ximo
promovida pela Secretaria ano. Segundo Bruno
de Estado da Educação ''participar desta feira for
em 2013, semana passada
participou em Pernambuco
da XX Ciência Jovem.

Foram 354 projetos e

entre 75' trabalhos da

categoria desenvolvimento

tecnológico os alunos
Bruno Marinho _ e

,/

Yuri
.

Nascimento,
*A Prefeitura de Pescaria familiar fortalece o pequeno Gianna, De acordo com a

Brava, através da Secretaria agricultor, valorizando o seu ,coordenadora da merenda,"
de Educaçãô, Cultura e trabalho e incentivando-o Cleonice Menegalli Nandi
Esportes, vem realizando no aperfeiçoamento dô da Rocha, estes produtos
a compra de alimentos plantio para que sempre já fazem parte do- cardápio
diretamente dos produtores possa oferecer prodútos -escolar e foram muito bem
rurais do município e ássim de boa qualidade para os , aceitos pelos alunos._O
fornecê-los -na merenda alunos da rede pública .prefeíto Antônio Honorato,
escolar, em conformidade municipal. "Essa iniciativa faz um acompanhamento
com a Lei n° 11.947/2009 é positiva para valorizar os periódico do que é oferecido

que .estabelece que do total - produtores e melhor ainda na merenda das escolas do
dos recursos financeiros para os alunos, já que estão município, e afirma que

repassados pelo FNDE, usufruindo de alimentos a aquisição de produtos
no mínimo, 30% deverão saudáveis, sem agrotóxicos da agricultura familiar
ser utilizados na aquisição e muito nutntrvos. Os trai muitos beneficios a

de gêneros alimentícios
__ produtos comprados para todos os envolvidos, pois

diretamente da agricultura este
_

ano foram suco de incentiva a produção,
familiar.' Segundo a uva integral, polpas de gera desenvolvimento,
nutricionista do município, maracujá e de morango, melhorando a qualidade
Gianna Cesca, a aquisição banana, laranja e farinha da merenda e o rendimento
de alimentos da agricultura de mandioca", destacou escolar.

um premio literalmente,
pois' estávamos lá com

dois propósitos: primeiro_�
usufruir da premiação
da feira estadual do ano

passado, onde ficamos em

primeiro lugar e segundo
com a responsabilidade de

representar nosso estado.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fóne/Fax; (48) 3644-1599
amadeira�@hotmaiLco�m

Rua Dr. Paulo Carneiro, 600 .. Cabeçuda - La,guna
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Carta deAgradecimento
Passado o processo

eleitoral, com a vitória da

reeleição da Presidente

DILMA, venho dirigir
especial agradecimento
pela oportunidade de
ter participado de mais
um pleito e dar minha

contribuição para
Santa Catarina, para a

continuidade desse projeto
de País que Se iniciou em

2002, co_!l1 a eleição do
Presidente Lula, e para o

fortalecimento do Partido
dos Trabalhadores. Depois
demuitos anos participando
de eleições em Santa

Catarina, o PT enfrentou
um pleito com Chapa Pura,
04. 'seja, sem nenhuma

aliança. Nossos aliados
históricos preferiram
outras alternativas,"as quais
julgaram mais' vantajosas
para' o alcance de seus

objetivos. Neste' caso,

prefiro não entrar nomérito.
Ao nosso Companheiro
Vignatti quero dirigir
especial referência!

Cumpriu, na integralidade,
os compromissos
assumidos publicamente
com a militância do PT;

uma batalha dificil, dura,
mas corajosa para amaioria
dos combatentes, muitos

podem estar abatidos,
lamentando o que fez ou

deixou de fazer. Alguns
valorosos companheiros
e- companheiras ficaram
no caminho, mas, sem'

dúvida, deram contribuição
essencial para os resultados

que; se não foram- os

melhores, poderiam ser

proporcionais, percorreu ainda piores não fosse o

o estado levando a nossa empenho e dedicação de

mensagem e
.

defendendo nossas candidaturas. Nossa
as nossas propostas para valorosa militânéia teve

governar Santa Catarina uma participação e um

e reeleger DILMA engajamento decisivos
/

Presidente. Também tive a e soube enfrentar com

homadecontarcomgrandes sabedoria e respeito -todas

companheiros na suplência as adversidades. Nunca
do Senado, o Baratieri e

-

a vivemos uma eleição com

Lliane. Nossos candidatos tantas
_
demonstrações de

propo�ionai�, também intolerância, desrespeito
cabe registrar, atuaram de e autoritarismo dos
forma' unificada e levaram opositores! Enfrentamos
os nomes da majoritária em muitos problemas dê
todas as suas campanhas. organização, agravados
Foi uma campanha casada, pela pouca estrutura

todos trabalhando juntos, financeira da campanha
o que se -evidenciou nos e, sem dúvidas, com a

resultados majoritário, e mobilização da grande
proporcional que ficaram� maioria dos' partidoscontra
muito próximos. Depois de nós. Em resumo, contamos

� -�

enfrentou toda espécie de

adversidade, coordenou
_
as

negociações e enfrentou
o processo eleitoral
com muita dignidade
e raro brilhantismo!
Nosso candidato a Vice

governador, Thiago
Morastoni, também deu
uma grande contribuição
e, junto à chapa majoritária
pu noutros

junto com

momentos

candidatos

,

- JUSTICA EM LAGUNA -
.

DOIS JÚRIS EM NOVEMBRO
Crimes- de homicídio e tentativa de assassinato em

Laguna, serão julgados agora em novembro, com um

júri acontecendo na próxima quarta-feira (12)e outro

. dia 26. Como os dois são crimes contra a vida, as suas

sentenças-serão dadas emjúri popular. Confira:

ASSES�ÕES

apenas, em grande parte
da campanha, com ryossos
dirigentes, lideranças e

militantes, pois aliados
eram poucos. Mesmo

assim, penso que nossa

principal tarefa. era reeleger
a Presidenta Dilma e dar
continuidade a es�e projeto
que vem transformando
o Brasil numa sociedade
,mais justa e onde todos,
e todas possam ter

oportunidades de
.

viver
com dignidade!'Agradeço
cada abraço, aperto de mão

� palavras de it;Pentivo!
A,. nossa coordenação de

campanha, aos apoiadores
de

.

diversos setores, à
valorosa militância' do PT,
à juventude= petista, aos

"

meus amigos e amigas,
enfim, cada voto de

confiança, meu muito

obrigado! .Reafirmo meu

compromisso de continuar
na luta, na defesa das causas

.

dos menos favorecidos e

pela çonstrução de um País
mais justo e igualitário! -

.

Milton Mendes

#Tã' na rede.
André Lu:.tz

andreluizéãdifusoralaguna.corn.br

Candidato a

Senador pelo PT
/

Dia 26, às 14h
IRéu: Iugner Inês

.

Honorato (em liberdade)'
IVítima: Mareio da Silva
Matos
IData do crimé: 20 de

janeiro de 2011
IHomicidio

#Câmeras
Visitei dia desses, a sede da Guarda Municipal com a

intenção de conhecer a central de videomonitoramento
e confesso que fiquei muito contente com o que vi. -Fui
recebido pelos guardas Francisco Egídio Cidade Jr. e

Arlon Luiz da Silva. Lá eles coordenam 28 câmeras (todas
funcionando), estrategicamente instaladas em vários

pontos da cidade. Principalmente para proteger prédios
públicos, elas ainda auxiliam na segurança da população e

evitam crimes como furtos e tráficos de drogas. A Policia
Militar ainda comanda mais 10equipamentos. Gostamos! -

# Rockin Rio
Pra galera que é fã do evento, os ingressos para a próxima
edição do Rock in Rio começam a ser. vendidos pela
internet no próximo dia 18. A edição de 2015, que será
realizada nos dias 18, 19,20,24,25,26 e 27 de setembro,
vai comemorar os 30 anos do festival. Algumas atrações já
estão confirmadas com0 Katy Perry e John Legend. Até o rei
Roberto Carlos pode pintar no palco para ser homenageado,
onde outros artistas cantariam suas músicas. É se programar
e aguardar pára ver!Dia 12, -às 14h

IRéu: Jair da Silva (em
liberdade)
IVítima: Denise Alves
Benites
IData do crime: 17 de

junho de 2011
ITentativa de homicídio'

JL Criânca'
•

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,
nome dos pais e idade que a gente publica!

/

PEDRO DE -SOUZA RODRIGUES, nasceu terça-feira
(4), em Tubarão, pesando 1,500kg e medindo '46cm. Felizes,
mamãe Katiúscia e o papai André' celebram a chegada do

caçula, na companhia dos outros herdeiros, Matheus e Davi.

/

As paixões da titia Daniela do Nascimento, lAGO
DO NASCIMENTO VITORINO E MARIANA DO
NASCIMENTO STEFANIS, ambos com 5-anos.

Vale o alerta para quem utiliza a BR-I01, sul. Próximo
,ao acesso' ao distrito <te Ribeirão Pequeno" entre

Bananal e Pontinha de Laranjeiras,' por muitas vezes

acidentes têm acontecido no local. Pista simples,
além de irregularidades no as falto, combinados com a

imprudência- de alguns motoristas, deixa o trecho ainda
mais perigoso. A temporada começa em breve e ali será
um grande problema até que a duplicação seja entregue
por completo ano que vem. Paciência!

--

Moda Feminina

Rua Raulíno Horn, 145. -
Centro:' Laguna
Fone: (48) 3647.0224
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NoMarGrosso, o ambiente que é referência
para o sul catarinense, sempre reunindo
um público seleto, com o melhor dos
petiscos, com camàrão da Laguna, carnes e
frangos. Em novas emodernas instalações,
em frente .a Mormaii, com música ao vivo
hoje (7J e amanhã (8J. Serviço delivery
através do telefone 3647-2202.

'
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DESTAK - Na praia do Mar Grosso, hoje
(7) música ao vivo com Adriano Brando

e amanhã (8) com Rafael Justi. Servindo

lanches e com tele-entrega. Fone 3647-

0761.

CHALÉ - Na entrada da cidade, amanhã

(8), a noite dos anos 70,80 e 90, com os

dj's Ray e JK.
, .

A LIGA - Uma das'atrações da boate do Laguna
Tourist, no próximo dia (29), o grupo de djs
mascarados, mesclando um animado show, ao
melhor da cena eletrônica mundial, incluindo
remixes e versões exclusivas. Ingressos, reservas
e mais informações pelo fone 36470022.

ORI,GINAIS - A boate do Mar Grosso, realiza
no dia 5 de dezembro, a abertura de verão,

"BARBACENA - Amanhã -(8), no novo

salão, baile festa com o grupo 8ailaço.

Atlântico Sul
Anexo ao hotel, na praia
do Mar Grosso, o concei
tuado restaurante oferece

buffet livre e a kilo. Tam
bém atendendo festas,
casamentos e eventos

em geral. Continua sendo

servi30-um completo bu
ffet para almoço e jantar.
Fones: 36472920 e 3647

1166.

Restaurante Caiçara
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando

de Jaime Donario, ser-

vindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na chapa
e tainha grelhada na cha-

pa, linguado e congrio à

Belle Meuniere. Buffet

aos domingos. Fone:

3647-1643.

Cancelar assinatura de telefone ou tv Tirar fotos,muitas fotos!
Já que você vai ficar minutos, as vezes Aproveite pra tirar uma selfie,
horas parado na BR. nada melhor do fotos com os parentes, com os

que aproveitar para ligar para algum novos amigos que fez na
telemarketing e cancelar aquele serviço estrada, com as paisagens
que há tempos vem te dando dor de 'lindas I??) da BR-J O J . É corno
cabeça. O bom é que como você vai ter diz aquela velha frase: "Tá no
que ficar horas esperando pra andar infemo? Abraça o capeta!",
alguns quãómetros, nem vai ligarde, Aproveite e.se divirta com

ficar horas esperando pra ter o seu caso várias fotos. Vai que numa

resolvido. A úrrica dica é ter um celular dessas você ainda consegue
com bastante carga, pois, se tudo for {lagar algo incrível
como o esperado, você vai ficar um acontecendo e manda pra
bom tempo no telefone e mais um bom alqurn jornal. tv ou até mesmo
tempo até poder chegar em algum faz um vídeo pra internet e

'
�

lugar com uma tomada para recarregar. fica fCjmoso. Já pensou?

.,.

Fazer exercícios
O trânsito é um ótimo lugar pra Você praticar inúmeros
exercícios. primeiro é um exercício de paciência. Um
verdadeiro exercício mental que requer uma força
gigantesca para aguentar tanto stress. Só-por esperar
alguns minutos debaixo do sol, caso você não tenha
um carro com ar-condicionaeío.já é uma prova de fogo
extrema! Só nisso vocéjá perde algumas talarias. Pra
potencializar isso você pode aproveitar os minutos de
inércia total para levantar, sair do carro, caminhar, às
vezes dá-até pra fazer uma pequena maratona e ir
correndo até a cidade mais próxima e voltar, enquanto
seu carro ainda contínua ali, parado. com a fila no
mesmo lugar. Aproveite para desligar o carro e

empurrá-lo. Afila anda devagar mesmo, Dessejeito
você economiza gasolina e ganha músculos!

Jogar os 9999 jogos daquele antigo mini

game
Todo mundo já teve um desse ou pegou
emprestado pra ficar jogando por horas!
Aposto que se você procurar lá Daquela
caixa onde tem umas bugigangas antigas
vai encontrar um desse perdido. Em uma

-

época onde não existia smartphone, nem
sequer celular com joguinho, era esse mini

game e seus 9999Jogos que salvava muita
gente do tédio. Tudo bem que os 9999

eram mais mentirosos
do que al.gumas
campanhas poítícas,
mas ... Eram 9999
versões da mesma
coisa, 'só que com
alguma coisinha
diferente. Eu também t

não sei o que, mas
dizem que todos os

joquinhos, mesmo
iguais, eram
diferentes. Bom, agora
você vai ter tempo pra
descobrir! Divirta-se!
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